

**Betreff:** BV: Taddisweg - Benersiel  
**Von:** <brand@friesische-huus-heim.de>  
**Datum:** 26.02.2025, 17:00  
**An:** <impressum@exit-esens.de>

Sehr geehrter Herr Lohs,

Ich muss Ihnen mitteilen, dass Sie offensichtlich einem Fake aufgesessen sind.

Die von Ihnen veröffentlichten Visualisierungen des Bauvorhaben Taddisweg, stammen nicht von uns. Keine der Perspektiven und Darstellungen wurde von unserem Planungsbüro PGN angefertigt, noch von uns bei einem anderen Unternehmen oder Dienstleister beauftragt.

In Kürze: die von Ihnen veröffentlichten Bilder stehen in keinerlei Zusammenhang mit unserem Projekt.

Ich bitte Sie daher die fehlerhafte Visualisierung von Ihrer Website zu entfernen und eine entsprechende Richtigstellung zu veröffentlichen.

Mit freundlichen Grüßen

Dirk Brand



---

BV: Taddisweg - Benersiel

**Betreff:** BV: Taddisweg - Benersiel  
**Von:** impressum@exit-esens.de  
**Datum:** 26.02.2025, 20:09  
**An:** brand@friesische-huus-heim.de

Sehr geehrter Herr Brand,

Sie teilen mit, daß ich einem Fake aufgesessen sei. Sie irren sich !  
De facto und de jure handelt es sich bei meinem Beitrag um ein eigenständiges Werk, das darüberhinaus Urheberrechtsschutz genießt, den ich hiermit beanspruche - wagen Sie also bitte nicht, diese Arbeit in irgendeiner Form zu verwenden.

Weiter teilen Sie mit, die von mir "*veröffentlichen Visualisierungen des Bauvorhaben Taddisweg*" stammen nicht von Ihnen - das hat aber auch niemand behauptet !  
[Und es heißt Taddigsweg, und nicht *Taddisweg* und nicht *Taddingsweg*, zum Kuckuck !!!]

Ferner mutmaßen Sie, die in meinem Beitrag veröffentlichten Bilder "*stehen in keinerlei Zusammenhang mit unserem Projekt*" - und abermals irren Sie !  
Sie stehen nämlich exakt in dem Zusammenhang, in den ich sie hineingestellt habe, und das ist beabsichtigt, und man nennt es Satire.

Keineswegs auch ist die Visualisierung etwa "*fehlerhaft*", sondern erweislich professionell - insofern auch die etwaige Gefahr irrtümlicher Zuordnung zu Ihrem Projekt nicht gegeben ist.

Gern füge ich schließlich unsere Richtigstellungen zur weiteren Erkenntnisbildung dem bezeichneten *exit-esens*-Beitrag an.

Mit freundlichen Grüßen  
Jürgen Lohs